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Zusammenfassung

			
Teil 1: Hahnemann benutzte in der Praxis G. H. G. Jahrs Handbuch der Hauptanzeigen und C. v. Bönninghausens Systematisch-Alphabetisches Repertorium, 2 Bücher, die er in der Anmerkung zu § 153 lobend erwähnt. Ein Großteil der 621 Arzneimittelnotationen im DF5 kann einem der beiden, gleich häufig verwendeten Bücher zugeordnet werden. Die Systematische Darstellung von E. F. Rückert wurde nur ausnahmsweise herangezogen. Besonders häufig schlug Hahnemann Beschaffenheit und Lokalisation eines Symptoms nach.

		

	

		

			


Summary

			
Part I: Hahnemann used, in his practice, G.H.G. Jahr’s Handbuch der Hauptanzeigen and C.v. Boenninghausen’s Systematic-Alphabetic Repertory, two books, whose value he laudatorily mentions in the notes to his § 153. A majority of the 621 remedy annotations in DF5 can be referred to one of the two books, equally often used. Rückert’s Sytematische Darstellung was used only as a special exception. Hahnemann very often referred to nature and localization of a symptom.
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